
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet über den Sachstand bei der  
Haushaltskonsolidierung und geht dabei insbesondere auf die Vorschläge, 
die die Verwaltung betreffen, ein. 
 


